

## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

(ADAPTIF COVID 19)

Sekolah : SMP Negeri 1 Nunukan  
Mata Pelajaran : IPS  
Materi Pokok/ Sub Materi : Interaksi Antarnegara Asia dan Negara Lainnya/ Letak dan Luas Benua Asia dan Benua Lainnya Kaitannya dengan Pandemi Covid 19  
Kelas/Semester : IX/ Ganjil  
Alokasi Waktu : 2 JP

Kompetensi Dasar	IPK
3.1. Menelaah perubahan keruangan dan interaksi antarruang negara-negara Asia dan benua lainnya yang diakibatkan faktor alam, manusia dan pengaruhnya terhadap keberlangsungan kehidupan manusia dalam ekonomi, sosial, pendidikan dan politik.  4.1 Menyajikan hasil telaah tentang perubahan keruangan dan interaksi antarruang negara-negara Asia dan benua lainnya yang diakibatkan faktor alam, manusia dan pengaruhnya terhadap keberlangsungan kehidupan manusia dalam ekonomi, sosial, pendidikan dan politik	- Menyebutkan benua-benua yang ada di dunia. - menganalisis penyebaran Covid 19 di Benua Asia dan Benua lainnya  - Mempresentasikan hasil analisis/telaah

### A. Tujuan Pembelajaran

Melalui kegiatan pembelajaran daring dengan model *Problem Based Learning* peserta didik mampu menyajikan hasil telaah dengan percaya diri dan santun tentang letak dan luas Benua Asia dan benua lainnya dikaitkan dengan Pandemi Covid 19

### B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Aktivitas Pembelajaran
<b>Pendahuluan</b>	1. Guru mengucapkan salam, melalui media wa, dan meminta siswa masuk ke google classroom lalu mengecek kehadiran peserta didik, serta mengajak peserta didik berdoa bersama-sama sebelum memulai pembelajaran 2. Memberi motivasi peserta didik untuk aktif dalam proses pembelajaran di masa pandemi covid 19 ini serta tetap menjaga kesehatan 3. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran yang harus dicapai peserta didik 4. Guru menyampaikan aktifitas yang akan dilaksanakan
<b>Kegiatan Inti</b>	1. Peserta didik lewat google classroom diminta mengamati peta tentang letak benua-benua termasuk Benua Asia di video animasi pembelajaran dan video dari youtube yang telah dishare. 2. Peserta didik & guru mendiskusikan tentang letak dan luas Benua Asia dan Benua lainnya 3. Peserta didik diminta membentuk kelompok kecil untuk membahas penyebaran pandemi covid 19 di dunia 4. Masing-masing kelompok diberikan kesempatan untuk menayangkan hasil kerjanya 5. Peserta didik diberi kesempatan untuk bertanya mengenai hal-hal yang belum dipahami 6. Peserta didik bersama guru menyimpulkan letak dan luas Benua Asia dan penyebaran covid 19 diberbagai negara
<b>Penutup</b>	1. Peserta didik diminta melakukan refleksi 2. Guru memotivasi peserta didik agar tetap semangat belajar di rumah dan senantiasa melakukan Pola Hidup Bersih dan Sehat. 3. Guru memberikan tugas pembelajaran untuk pertemuan yang akan datang

### C. PENILAIAN :

**Penilaian Sikap:** Keaktifan dan komentar siswa dalam mengikuti kegiatan pembelajaran secara daring .

**Penilaian Pengetahuan:** Tugas tertulis .

**Penilaian Keterampilan:** Unjuk Kerja Kegiatan pembelajaran online .

**D. ALAT, MEDIA DAN SUMBER BELAJAR** 1) Alat: Smartphone, Laptop, Alat Tulis. 2) Media: Internet dan media lainnya. 3) Sumber belajar: Buku Siswa kelas IX. SMP/MTs Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia 2018.

Mengetahui;

Kepala Sekolah,

Rustiningsih, S.Pd, M.Eng  
NIP 19681130 199702 2 002

Nunukan, 13 Juli 2020

Tenaga Pendidik/Kependidikan,

Ernawati, S.Pd  
NIP. 19730503 200012 2 001